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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Délivrance des visas
Question écrite n° 29595

Texte de la question

Mme Marine Le Pen interroge M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur le nombre de visas
délivrés depuis le 1er février 2020. Elle souhaite avoir le décompte par mois, par pays d'origine et suivant le type
de visa.
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